



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	25101078
Prix	235 000 €

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)

A vendre, limite nord gard sud ardèche, secteur saint ambroix, maison individuelle construite en 2007, comprenant au 1er étage, un grand séjour avec cuisine équipée ouverte, une terrasse couverte , 2 chambres, une salle d'eau et un wc séparé. Au rdc un garage, sur un terrain entièrement clos agrémenté de nombreux fruitiers et forage. Proche commodités. Ref: 25101078 les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www.Georisques.Gouv.Fr

For sale, on the northern border of the Gard and southern Ardèche departments, in the Saint Ambroix area, a detached house built in 2007, comprising on the first floor a large living room with an open-plan fitted kitchen, a covered terrace, two bedrooms, a shower room, and a separate WC. On the ground floor, there is a garage. The property sits on a fully enclosed plot with numerous fruit trees and a well. Close to amenities. Ref: 25101078 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

